

Información sobre nuevos productos

Esta sección está dedicada a los nuevos productos que aparecen en el mercado farmacéutico español. Agradecemos a todas las empresas que tengan novedades de interés para el farmacéutico de oficina de farmacia que nos envíen una nota de prensa indicando las principales características del producto (nombre, composición, presentación/es, código nacional y precio, así como otras informaciones que constituyan una ayuda al farmacéutico para su dispensación o venta) y una imagen digitalizada o diapositiva, además de la dirección del fabricante o distribuidor. Los productos de parafarmacia tienen precio libre, por lo que éste no se refleja en las notas.

La información publicada en esta sección no ha sido contrastada por la redacción de FARMACIA PROFESIONAL y, aunque haya sido reelaborada de acuerdo con los criterios de redacción de la revista, las empresas, al proporcionarla, son las únicas responsables del contenido técnico.

Esta información han de dirigirla a: FARMACIA PROFESIONAL. Sección «Nuevos Productos». Travesera de Gracia, 17-21, 2.º. 08021 Barcelona. Correo electrónico: mrebollo@doyma.es



Presentación

- Funsol spray.
Envase de 150 ml.
CN 269925.0.

Desodorante antitranspirante para pies y calzado

La división Consumer Care de Bayer HealthCare amplía su gama de productos para los pies con el nuevo *Funsol spray*, desodorante antitranspirante para pies y calzado.

Funsol spray regula el exceso de sudor y elimina el mal olor, sin alterar la transpiración normal, ayudando a mantener los pies y el calzado secos, frescos y con olor a limpio. Contiene ingredientes con acción antibacteriana y antifúngica.

Su fórmula en *spray* facilita su aplicación y mantiene una alta protección y eficacia. No mancha ni moja y está indicado para toda la familia. Se trata de un producto que viene a complementar a *Fungusol polvo*, líder del mercado de desodorantes para los pies.

Nuevos productos



Presentación

- VR Extrême. Envase 50 ml 2.
CN 269908.3.

Fórmula multiacción contra la celulitis

Hay productos que tratan la celulitis, pero que no hacen nada para evitar que reaparezca. Ahora Vital Robert presenta *VR Extrême*, el nuevo gel crema anticelulítico liporeductor cuyo mecanismo innovador actúa integralmente sobre los distintos niveles de la celulitis (adipocitos, preadipocitos, rugosidad, acumulación de líquidos, etc.), consiguiendo una eficacia extrema: una reducción del 93% en la aparición de nuevas células grasas; una reducción del 43% en los depósitos de grasa y un aumento del 20% en la firmeza de la piel.

Su secreto es la acción combinada de sus más de 5 potentes principios activos, entre los que destaca *Bodyfit TM*, un innovador compuesto a base de glaucina, de eficacia demostrada clínicamente.

Eliminación natural de líquidos

La retención de líquidos es una acumulación anormal de la cantidad de agua u otras sustancias líquidas en el organismo, que se queda estancada en los tejidos dificultando su eliminación. Provoca una serie de síntomas molestos como aumento de peso, sensación de pesadez, cansancio, piernas hinchadas, calambres, debilidad y malestar general.

Para luchar de forma natural contra este problema, Laboratorios Diafarm lanza, un preparado alimenticio compuesto a base de diente de león, zarzaparrilla, grosellero negro, ortiga, piña, magnesio y vitamina B₆. Estos ingredientes ayudan a eliminar el exceso de líquidos y facilitan la depuración del organismo, disminuyendo así la acumulación de toxinas.

Cada uno de ellos actúa de forma distinta y a la vez complementaria para reducir la retención de líquidos. El diente de león ayuda a eliminar las toxinas acumuladas en el organismo, la zarzaparrilla regula el tránsito intestinal y el grosellero negro facilita la eliminación renal y aumenta la resistencia capilar. Asimismo, la ortiga estimula la secreción de la orina gracias a su alto contenido en sales minerales y la piña destaca por sus propiedades diuréticas y digestivas. Por su parte, el magnesio mantiene el equilibrio hídrico y la vitamina B₆ regula el equilibrio hormonal.

Presentación

- Siken Form Diuridren. Caja de 14 sobres con un delicioso sabor a Kumquat.



Amlodipino genérico

La Unidad de Genéricos de Laboratorios Alter amplía su vademécum de productos con un nuevo lanzamiento en su línea cardiovascular: *Amlodipino Alter EFG*. Se trata de una especialidad indicada en el tratamiento de la hipertensión arterial y en el tratamiento de la isquemia miocárdica (tratamiento de la angina de pecho estable y angina vasospástica).

Presentación

- Amlodipino Alter 5 mg EFG. Envase de 30 comprimidos. CN 870337.1. 8,07 €.
- Amlodipino Alter 10 mg EFG. Envase de 30 comprimidos. CN 870691.4. 15,05 €.



Presentación

- Kin Hidrat Pasta. Envase de 125 ml. CN 311154.6.

Hidratación bucal

La sequedad bucal es un problema que afecta a un 10% de la población. Además de reducir la calidad de vida del paciente que la padece, puede causar alteraciones como ulceraciones en la mucosa, enfermedad periodontal y, sobre todo, caries. Laboratorios Kin presenta una novedad: *Kin Hidrat Pasta*. Su fórmula contiene un 10% de xilitol, que estimula el flujo salival y tiene efecto cariostático, y flúor, que favorece la remineralización del esmalte. Contiene, además, pantenol y vitamina E, con efecto protector y antioxidante sobre las encías. Con Kin Hidrat Pasta Laboratorios Kin amplía su vademécum de productos indicados para la xerostomía.

Para reducir las estrías

La gama Eucerin lanza al mercado el *Aceite Natural Anti-Estrías Eucerin*, un aceite para el cuidado corporal que previene las estrías y reduce significativamente las ya manifiestas, tal como ha sido demostrado clínicamente.

El nuevo Aceite Natural Anti-Estrías Eucerin está elaborado al 100% con aceites naturales de almendras, yoyoba y semillas de girasol. En comparación con los aceites sintéticos, esta combinación de aceites naturales concentrados penetra más profundamente en la piel y, en consecuencia, intensifica la microcirculación y refuerza la elasticidad cutáneas. Es rica en ácido linoleico, un ácido graso insaturado que no puede producir el cuerpo humano por sus propios medios. El ácido linoleico incrementa la función de la barrera de la piel sensible. La vitamina E pura actúa como depurador de radicales.

El Aceite Natural Anti-Estrías Eucerin carece de parafina, colorantes y agentes conservantes, por lo que resulta especialmente adecuado para el cuidado de las pieles sensibles. Está indicado para las mujeres embarazadas, para conseguir una hidratación extra y para la etapa de la pubertad.



Presentación
- Aceite Natural Anti-Estrías Eucerin. Envase de 125 ml. CN 246257.1.



Presentación
- Nosadulcin. Envase de 50 sobres. CN 380204.8.
- Nosadulcin. Envase de 100 sobres. CN 243831.6.
- Nosadulcin. Envase de 500 comprimidos. CN 181419.7.

Nuevos formatos

Laboratorios VCS FARMA amplía su gama *Nosadulcin* con 3 nuevos formatos: *Nosadulcin 100 Sobres*, *Nosadulcin 50 Sobres* y *Nosadulcin 500 Comprimidos*.

Nosadulcin es un sustituto del azúcar bajo en calorías y apto para diabéticos. Su formato en sobres es ideal para usarlo tanto en bebidas frías y calientes como en alimentos sólidos como la fruta, el yogur, la repostería, etc., sin alterar el sabor de los alimentos. Además, los sobres son ideales para llevar en la cartera o en el bolso. Cada sobre contiene 1 g y está compuesto de sorbitol, ciclamato sódico y sacarina sódica.

Nosadulcin 500 Comprimidos está compuesto por otra fórmula basada en ciclamato sódico, sacarina sódica, leucina, bicarbonato sódico y citrato monosódico.

Nuevos productos

Nueva imagen

Chefaro Española cuenta con Natalia, la joven cantante de la primera edición de *Operación Triunfo*, como imagen de su producto *Paranix*. La canción «Orden de desalojo», en referencia a los piojos, es cantada por Natalia en el videoclip de promoción que esta compañía está difundiendo en diversos medios de comunicación.

Paranix es un *spray* pediculicida y un peine metálico especialmente desarrollado para eliminar los piojos muertos y las liendres. Su modo de acción mecánica y no química erradica en un solo tratamiento, por asfixia y deshidrata-



ción, los piojos y las liendres. Gracias a su fórmula específica con aceite de coco más aceite esencial de anís y aceite esencial de ylang-ylang, Paranix no crea resistencias, un problema cada vez más común entre los antiparasitarios con insecticidas. Numerosos ensayos clínicos, realizados tanto in vivo como in vitro, demuestran la eficacia de Paranix.

Paranix es delicado con los niños, gracias a que no contiene insecticidas. Además, el aceite esencial de ylang-

ylang calma la irritación del cuero cabelludo, evitando posibles infecciones debido al rascado continuo.

Para una información más ampliada sobre Paranix, contactar a través del teléfono 93 480 13 00 o del correo electrónico paranix@omega-pharma.es

Champú suave para bebés y niños atópicos

La marca A-Derma de Pierre Fabre Dermocosmética & Santé lanza el nuevo *Exomega Champú Espuma*, un producto formulado para limpiar con suavidad el cuero cabelludo especialmente reactivo de los bebés y niños atópicos. Disminuye la sequedad cutánea y el eritema del cuero cabelludo por su acción calmante, frenando el proceso de descamación, y proporciona una total seguridad de utilización, ya que es un producto de alta tolerancia, sin riesgo de irritar el cuero cabelludo y los ojos. Su formato envase-dosificador, práctico y fácil de utilizar, suministra la cantidad necesaria de producto.

Su acción calmante y antiirritante (que se aprecia desde el día 15 de su utilización) se debe a su contenido en extracto polifenólico de Avena Rhealba. El aceite de onagra restaura la barrera cutánea y mejora el eritema y la vitamina B₃ aporta actividad antibacteriana.

Presentación

- Exomega Champú Espuma.
Envase dosificador de 125 ml
sin gas propulsor. CN 311955.9.



Bebés que duermen bien

Aunque algunos bebés pueden ser muy dormilones durante el día, a veces les cuesta conciliar el sueño por la noche. Para que puedan dormir bien, Nutribén ha creado *Alivit Sueños*, una infusión con extractos de tila (disminuye el período de inducción del sueño), melisa (analgésica y relajante) y azahar (para conciliar el sueño y calmar dolores), especialmente diseñada para bebés desde el primer día.

Con media cucharada de Alivit Sueños disuelta en agua o agregada a la leche, el bebé descansará con menos interrupciones del sueño, logrando así mayor bienestar y una fácil reposición hídrica.

Alivit Sueños alivia las alteraciones del sueño en el bebé desde el primer día de nacido. Está elaborado con extractos solubles de plantas rigurosamente controladas. Su agradable sabor facilita la aceptación del niño. No contiene sacarosa, colorantes ni aromas artificiales.



Presentación

- Alivit sueños.
Envase de 200 g.
CN 359174.4.

Antihipertensivo genérico

STADA pone a disposición de los profesionales sanitarios un nuevo medicamento genérico: *Amlodipino STADA EFG*. Se trata de un antagonista del calcio, en concreto, de una dihidropiridina indicada en el tratamiento de la hipertensión arterial y la isquemia miocárdica.

Amlodipino STADA EFG produce un efecto relajante directo sobre el músculo liso vascular, dilatando las arterias y arteriolas.

Con este nuevo lanzamiento, STADA amplía su vademécum de productos cardiovasculares y ofrece una nueva alternativa terapéutica genérica para el tratamiento y control tanto de la hipertensión arterial como de la isquemia miocárdica.

Amlodipino STADA EFG, fármaco considerado de aportación reducida en la prestación farmacéutica del Sistema Nacional de Salud, supone un importante ahorro respecto al medicamento original, *Norvas* (Pfizer), con el que ha demostrado ser bioequivalente y, por tanto, con idéntica eficacia y seguridad terapéutica.



Presentación

- Amlodipino STADA EFG 5 mg. Envase de 30 comprimidos. CN 658194.0. 6,88 €.
- Amlodipino STADA EFG 10 mg. Envase de 30 comprimidos. CN 658196.4. 13,49 €.

Nuevos fotoprotectores

Filter OTC 50+ es el nuevo protector solar que acaba de presentar Laboratorios OTC Ibérica, resultado de un selectivo proceso de investigación. Su uso es ideal para las zonas de la piel que precisen la máxima protección. En su formulación incorpora filtros químicos, físicos, biológicos y organominerales. Es resistente al agua y tiene un tacto no graso.

Filter OTC 50+ se comercializa en dos presentaciones: crema pensada para su uso facial y vaporizador especialmente indicado para zonas más extensas del cuerpo.

La línea de protección solar Filter OTC cumple la normativa europea COLIPA.



Presentación

- Filter OTC 50+ Crema. Envase de 40 ml. CN 266652.8

- Filter OTC 50+ Vaporizador. Envase de 100 ml. CN 300470.1

Nuevos productos

Piel hidratada y sin picor

Con el objetivo de ofrecer una solución a las pieles secas, Isdin lanza *Germisdin Piel Seca*, un sustituto ácido del jabón para la higiene y el cuidado de este tipo de piel que, por su especial composición, posee una elevada capacidad hidratante y antiprurítica.

Gracias a ingredientes como el aloe vera o el laureth-9, *Germisdin Piel Seca* garantiza la higiene aséptica más adecuada para la piel seca. El aloe vera cuida, suaviza y protege la piel y el laureth-9, principio activo antiprurítico, alivia el picor producido por la sequedad de la piel.

Germisdin Piel Seca respeta al máximo los factores naturales de hidratación de la piel y su película hidrolipídica protectora, que mantiene la acidez de la superficie e impide la instalación de bacterias, al mismo tiempo que aporta una serie de sustancias emolientes que suavizan y regulan su hidratación.



Presentación

- *Germisdin Piel Seca*.

Frasco de 250 ml.

CN 206140.8.

Prevención de las ampollas por fricción

La prevención de las ampollas es ahora más fácil gracias al nuevo *Compeed Stick Anti-Ampollas* de Johnson & Johnson, que contiene un lubricante natural capaz de reducir significativamente la fricción en los pies, previniendo las ampollas y rozaduras en los pies o cualquier otra parte del cuerpo. Es el primer producto específicamente diseñado para evitar que aparezcan las ampollas, de forma cómoda y eficaz.

Su práctico formato asegura una aplicación limpia y fácil. Además, como es pequeño y manejable, se puede llevar encima en todo momento.

Este nuevo producto no resbala y es invisible cuando se aplica sobre la piel.



Presentación

- *Compeed Stick Anti-Ampollas*.

Stick 10 ml.

CN 1981394.

Ahora, con sabor a naranja

Laboratorios Casen Fleet presenta el nuevo *Bi-OralSuerdo* con sabor a naranja, bebida destinada al aporte de líquidos y sales, especialmente recomendada para el manejo de las deshidrataciones infantiles causadas por pérdidas excesivas de líquidos, que son un motivo frecuente de consulta en pediatría. En un formato listo para su uso, esta bebida combina una sal de rehidratación y un probiótico, lo que supone una reducción en la duración de la diarrea y la repoblación de la flora intestinal, permitiendo un restablecimiento más rápido.

Esta bebida contiene, en forma liofilizada en la pajita, el elemento necesario para restaurar la flora intestinal, *Lactobacillus reuteri*, huésped habitual del intestino humano que cumple con todos los requisitos de prebiótico y que produce una sustancia antimicrobiana única denominada reuterina, que impide el crecimiento de gérmenes patógenos.

Bi-OralSuerdo se adecua a los requerimientos de la Sociedad Europea de Gastroenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica para la solución de rehidratación oral. Su baja osmolaridad (212 mmol/l) supone una ventaja frente a productos similares, ya que favorece la óptima absorción intestinal y evita las diarreas osmóticas que pueden producir otros preparados con alta osmolaridad.



Presentación

- *Bi-OralSuerdo*. Pack de 3 tetra brick de 200 ml. CN 244107.1.

Para las encías delicadas

Dentiblanco, marca de Laboratorios Viñas, ha desarrollado un nuevo dentífrico con efecto blanqueador especialmente formulado para las personas con encías delicadas o inflamadas: *Dentiblanco Encías Delicadas*. Su fórmula incorpora los siguientes activos:

- *Fucus serratus*, una alga marina de propiedades antiinflamatorias y antimicrobianas.
- Sílica precipitada, que asegura el poder blanqueador con la mínima abrasión.
- Alantoína, de reconocidas propiedades reepitelizantes, suavizantes e hidratantes, que se usa para promover la cicatrización de todo tipo de lesiones superficiales en piel y mucosas.
- Triclosán, antimicrobiano de marcado poder bactericida, que disminuye la placa y el sarro.
- Fluoruro sódico, que refuerza el esmalte.

Presentación

- *Dentiblanco*. Tubo de 100 ml. CN 300481.7



Nuevo modelo de capsulero

Tecny Farma presenta el nuevo modelo de capsulero *Capsunorm Fast Lock* para la elaboración de fórmulas magistrales y especialidades en forma de cápsulas.

El departamento de Investigación y Desarrollo de Tecny Farma ha diseñado un modelo de encapsulador semiautomático más operativo, incorporando una nueva palanca que facilita y agiliza el proceso de elaboración y, de esta forma, permite un ahorro de tiempo.

Su diseño actual y totalmente ergonómico hacen que *Capsunorm Fast Lock* sea la solución más fácil, higiénica y rápida para la elaboración de cápsulas de diferentes capacidades, sin la manipulación de las sustancias farmacológicas a utilizar.

Capsunorm Fast Lock está fabricado con materiales de primera calidad, estables, de alta duración y totalmente lavables, lo que garantiza un total rendimiento y una larga vida del producto. Su versatilidad permite el intercambio de placas utilizando el mismo bastidor, y es utilizado tanto en farmacias como laboratorios, centros de investigación, hospitales, etc.



Hidratante facial para piel clara y sensible

La piel del bebé es mucho más fina y sensible que la del adulto, por lo que necesita unos cuidados especiales para estar protegida de las agresiones externas. ISDIN, consciente de esta necesidad, ha completado su gama de cuidado pediátrico *Nutraisdin* con el lanzamiento de una hidratante facial de uso diario especial para pieles claras y sensibles: *Nutraisdin Hidratante Facial Piel Clara y Sensible*.

La formulación de este producto ayuda a mantener el efecto hidratante formando una película hidrolipídica cutánea que impide su deshidratación. Además, como el efecto barrera de la piel del bebé aún no está completamente desarrollado, se ha incluido entre sus principios activos componentes que mejoran los mecanismos de defensa frente a las agresiones externas.

Nutraisdin Hidratante Facial Piel Clara y Sensible incluye, además, FPS 30, para proteger al bebé y al niño de las radiaciones solares UVA y UVB.



Presentación

- Nutraisdin Hidratante Facial Piel Clara y Sensible. Tubo operculado de 50 ml. CN 221494.1.

Pack promocional

Dentaid comercializa un nuevo formato de venta de los cepillos Vitis de más alta rotación: *Cepillo Vitis Medio* y *Cepillo Vitis Suave* en un pack de 2 unidades. Por la compra de cada uno de los packs de cepillos Vitis Duplo medio o suave se obsequia al consumidor con un envase de Vitis Pasta Mini (15 ml), formato ideal para viajar en avión y llevarlo a cualquier lugar.

Para más información sobre la amplia gama de los productos de Dentaid, se puede consultar: www.dentaid.com



Presentación

- Pack Vitis Cepillo Duplo Suave. CN 265168.5.
- Pack Vitis Cepillo Duplo Medio. CN 265167.8.

Nuevos productos

Fórmula completa e innovadora

La división Consumer Care de Bayer HealthCare amplía su gama de lociones con el nuevo *Bepanthol Loción Ultra Protect*, una nueva loción corporal hidratante de uso diario con una formulación completa e innovadora. Su formulación completa e innovadora está creada para que actúe en lo más profundo de la piel, hidratándola y protegiéndola de la sequedad, dando así «más vida» a la piel seca y sensible. Contiene 5 ingredientes esenciales que ejercen una acción específica y complementaria para la piel seca y sensible, como son lípidos fisiológicos y estructurales, glicerina, glicina, vitamina E y dexpantenol. Además, su galénica innovadora incorpora todos los ingredientes encapsulados en nanocoloides, partículas 10 veces más pequeñas que los liposomas, lo que favorece el contacto con la superficie cutánea y facilita la penetración de todos los componentes en la piel.

La gama Bepanthol se compone de los siguientes productos: Bepanthol Loción (para la piel normal y sensible), Bepanthol Loción Intensiva (para la piel muy seca) y Bepanthol Loción Ultra Protect.

Presentación

- Bepanthol Loción Ultra Protect. Envase de 200 ml con dosificador. CN 254546.5.
- Bepanthol Loción Ultra Protect. Envase de 400 ml con dosificador. CN 254547.2

